



10 juin 2015

Ekta



© Christophe Bielsa

Imagine par l'architecte Jean-Philippe Nuel et la décoratrice Natasha Stojkovic, le nouvel hôtel trois étoiles des Champs-Élysées s'inspire de son immeuble des années 60-70 à la façade archétypale pour déployer un intérieur graphique et couture sous influence soviétique. Escaliers aux multiples miroirs, suspensions de Paolo Grasselli pour Modo Luce, photos de Benjamin Deroche... l'ensemble est dominé par une palette de blancs et noirs, rythme de couleurs toniques et anime de clins d'œil au design du Concorde ou de la DS, au mobilier de Maxime Old de Pierre Paulin ou encore aux créations d'André Courreges. Liberté, simplicité, féminité !

52 rue Gallée

75008 Paris

plan

Tel +33 (0)1 53 76 09 05

www.hotelekt.com